



El 15 de mayo, la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, ha

participado en la Jornada de Salud, organizada por la Delegación de Salud de "Arahal", ofreciendo una Conferencia sobre la "Atención integral para enfermedades neurodegenerativas". La Asociación 7 de Mayo, ha sido la organización que nos ha presentado en este acto.

Tuvimos ocasión de hablar sobre la Esclerosis Múltiple y sus consecuencias y de los servicios que se prestan desde nuestra entidad.

Contamos con una alta participación y agradecemos la oportunidad que nos han brindado.

